

## Medienmitteilung

Datum: 17. Dezember 2018  
Rubrik: Sport / Events / Skicross / Worldcup  
Thema: AUDI FIS Skicross Worldcup in Arosa  
Aufhänger: Ein perfekter Schweizer Abend in Arosa  
Link: arosalenzherheide.swiss/skicross

---

### Traumhafter Saisonstart für das Schweizer Ski Cross Team am Heimweltcup in Arosa

**Mit Fanny Smith und Jonas Lenherr feiern die Schweizer Skicrosser in Arosa einen Doppelsieg. Bei den Männern rundete Alex Fiva eine äusserst starke Teamleistung mit dem dritten Rang ab. Der Audi FIS Ski Cross World Cup als Auftakt zur Cross Alps Tour 2018/19 war geprägt von packenden Heats, knappen Zieleinfahrten und einer ausgelassenen Stimmung mit vielen Zuschauern auf der Aroser Kulmwiese.**

Nachdem das Rennen in Arosa um gut eine Woche nach hinten verschoben werden musste, gelang heute Montag ein äusserst erfolgreicher Auftakt zur verkürzten Cross Alps Tour. Die ausgiebigen Schneefälle im Schanfigg und eine ausgezeichnete Vorbereitung der Rennstrecke durch das Organisationskomitee unter der Leitung der Arosa Bergbahnen und der Schweizerischen Ski- und Snowboardschule Arosa garantierten hervorragende Verhältnisse für die Rennläufer.

Die Weichen für das heutige Rennen wurden bereits mit den Qualifikationsläufen vom Vortag gestellt. Mit Romain Détraz und Timo Müller fuhren gleich zwei Schweizer in die Top 3 der 32 schnellsten Männer. Weitere sechs Schweizer Männer (Jonas Lenherr, Peter Stähli, Ryan Regez, Alex Fiva, Joos Berry, Marc Bischofberger) qualifizierten sich ebenfalls für die Finalrennen. Bei den Frauen gewann Fanny Smith die Qualifikation überragend mit einer halben Sekunde Vorsprung auf die Kanadierinnen Marielle Thompson und Mikayla Martin.

Nach den Absagen der ersten beiden Stopps der Cross Alps Tour in Val Thorens (FRA) und Montafon (AUT) waren in Arosa sämtliche internationalen Top Cracks heiss auf den bevorstehenden Saisonstart. Bei den Frauen knüpfte Fanny Smith an ihre starken Leistungen aus der Qualifikation an und gewann ihren Viertel- wie auch den Halbfinal souverän. Im Finale holte sie die vor ihr fahrende Sandra Naeslund sprichwörtlich auf den letzten Zentimetern ein und sicherte sich im Fotofinish den ersten Weltcup Sieg der Saison 2018/19. Die erst 19-jährige Westschweizerin Sixtine Cousin überzeugte bei ihrem 2. Weltcup-Rennen als hervorragende Siebte.

Die Nachtsprint-Strecke, gespickt mit weiten Sprüngen und der berüchtigten Negativkurve, verzeiht auf den rund 30 Sekunden Fahrzeit keine Fehler. Dies wusste auch der 29-jährige Gamser Jonas Lenherr und zeigte vom ersten Lauf an, dass er in Form ist. Er dominierte jeden seiner Läufe bereits beim Start unterhalb des illustren Aroser Bergkirchli und setzte sich im Finale vor Victor Oehling Norberg (SWE) und dem Parpaner Lokal-Matador Alex Fiva souverän durch.

### Wertvolle Zusammenarbeit mit Swiss Volunteers

Auch in diesem Jahr durfte das Organisationskomitee des Audi FIS Ski Cross World Cup Arosa Lenzerheide wieder auf die Zusammenarbeit mit Swiss Volunteers powered by erdgas zählen. Rund 70 flexible Helfer standen rund um den Event unermüdlich im Einsatz und sorgten nach der Absage im Vorjahr für hervorragende Bedingungen am Emsla Hang. OK Präsident Noldi Heiz zeigte sich nach dem Anlass zufrieden und dankbar: «Ein grosser Dank gilt zudem der FIS, Swiss Ski und vor allem dem SRF, welche eine Verschiebung des Anlasses um 6 Tage erst überhaupt möglich gemacht haben. Die

AROSA TOURISMUS  
Sport- und Kongresszentrum | CH-7050 Arosa  
T +41 81 378 70 20 | F +41 81 378 70 21  
arosa@arosa.swiss | arosalenzерheide.swiss



Athleten, Betreuer und Gäste sorgten zudem für über 1'000 zusätzliche Logiernächte in der Zeit nach dem Arosa Humorfestival und vor Weihnachten, was für die Hoteliers und das Gewerbe äusserst wertvoll ist.»

### **Es geht Schlag auf Schlag weiter in der Eventdestination Arosa**

Für Arosa geht ein weiterer erfolgreicher Grossevent zu Ende. Nachdem bereits gestern Sonntag das 27. Arosa Humorfestival einmal mehr viele Zuschauer und Gäste begeisterte, gelang auch der Audi FIS Ski Cross World Cup zu überzeugen. Nach den Weihnachtsferien geht es in Arosa gleich weiter mit der IceSnowFootball Weltmeisterschaft sowie den internationalen Pferderennen auf Schnee. Die Bedingungen im Schneesportgebiet Arosa Lenzerheide sind nach den jüngsten Schneefällen fantastisch. Rechtzeitig vor Weihnachten sind zusätzliche Anlagen und Pisten für Schneesportler in Betrieb und laden zum Besuch in Arosa Lenzerheide ein.

Die vollständigen Ranglisten sind auf der Website [www.rosalenzерheide.swiss/skicross](http://www.rosalenzерheide.swiss/skicross) publiziert.

---

Sie finden diese Medienmitteilung und Pressebilder online unter [arosalenzерheide.swiss/medien](http://arosalenzерheide.swiss/medien)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Marion Schmitz  
Leiterin Marketing & Kommunikation  
Arosa Tourismus  
T +41 81 378 70 47  
E-Mail [marion.schmitz@arosa.swiss](mailto:marion.schmitz@arosa.swiss)